



TRIBUNA

Firmeza contra el terror

Jueves 26 de noviembre de 2015, 19:06h

11S, 14M, 13N.

Nueva York, Madrid, París.

Son los más sangrientos, pero no los únicos atentados planeados y ejecutados por el fundamentalismo islámico, con sus distintas marcas y franquicias.

Está perfectamente identificada la gran amenaza para nuestra civilización occidental, para nuestra cultura y nuestros valores.

Algunos, todavía, no parecen darse cuenta, instalados en el buenismo multicultural.

Otros, aupados en el atril del indiferentismo moral, se atreven a equiparar a las víctimas con los terroristas muertos por la acción policial.

Otros, en fin, desde la atalaya del complejo o simplemente desde la empanada mental, siguen culpabilizando a los países occidentales a los que responsabilizan de la espiral acción-reacción.

Nos han dicho que no es una guerra de religiones, y ciertamente la mayor parte de los que profesan el mahometismo condenan el terrorismo. Pero no es menos cierto que los Estados de los que son originarios, o parte importante de ellos, sustentan, apoyan o toleran grupos y grupúsculos terroristas, ciertamente a condición de que operen fuera de sus respectivos territorios, generando una especie de terrorismo cruzado.

Nos han convencido de la necesidad de acoger a los expulsados de países en lo que se matan entre sí, apelando a razones humanitarias (las que a nosotros nos caracterizan pero que no son asumidas por los Estados expulsores ni por sus "primos hermanos"), pero en un descontrol absoluto se han "colado" no pocos que vienen a sembrar el terror.

Todo el mundo se ha aprendido ya que la guerra más antigua de la historia es la que, desde hace varios siglos, enfrenta a las dos grandes interpretaciones del mahometismo, los chiíes y los suníes. Pero, por su idea de dominación expansionista, han traspasado el continente en el que dilucidan su guerra fratricida. Y han puesto contra las cuerdas a la civilización occidental multiplicando miedos, fomentando rencores, provocando la restricción de las libertades individuales en nuestros países.

Aunque Houellebecq hace, teóricamente, política ficción, es el único que se ha atrevido a subrayar que el ataque va muy en serio y que corremos peligro de ser arrumbados en nuestros bienes y valores, la libertad, el pluralismo, la tolerancia, la igualdad. No basta con controles de fronteras o con seguimiento de sospechosos. No es suficiente con scanners de alta generación o con más policías. Podemos protegernos mejor contra el mal, crear una burbuja de seguridad, pero no será bastante. Tenemos también que enseñarles que deben arreglar sus problemas y dentro de sus fronteras.

daesh | Al Qaeda | Francia | 13N | 11m | 11s | Terrorismo | terrorismo islamista

¿Te ha parecido interesante esta noticia? Sí (3) No(1)

+ 0 comentarios



ÚLTIMAS NOTICIAS

- GP México. Max Verstappen gana y Lewis Hamilton sobrevive
- El Mallorca empatada dos veces al Elche | 2-2
- El Atlético aumenta su desconfianza contra el Valencia | 3-3
- GP Algarve. Acosta, perla española del motor, campeón histórico de Moto3
- NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos

EDITORIALES

- Sánchez y sus socios, envariados por el éxito de Ayuso
- Casado tiene razón: los presupuestos son falsos, radicales y ruinosos



VÍDEOS

- NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos
- Cincuenta días de erupción: el volcán de Cumbre Vieja redobla su actividad
- Yolanda Díaz prepara su plataforma electoral con Colau y Oltra, pero sin Podemos
- Una impresionante granizada cubre de blanco Cala Rajada, en Mallorca



ENTRA Y DESCUBRE
TODO LO QUE TE OFRECE
TU CIUDAD



EL IMPARCIAL

(C) 2008 Editorial Imparcial de Occidente SA
Alfonso XII, 36 4º 12 - 28014 Madrid
Tel. 917583912 - redaccion@elimparcial.es